
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Finanzausschusses am 
12.09.2018 
 
Abg. Skoda sagte, er sei mit dem Beschlussvorschlag einverstanden.  
 
 


